

RESUMEN DEL CV DE MANUEL MOREJÓN



Licenciado en Bioquímica (1979) y Master en Ciencias de Laboratorio Clínico (2007) en la Universidad de La Habana. Ha estado vinculado a los laboratorios desde la década de los 80, cuando introdujo el Sistema Internacional de Unidades en los ensayos de laboratorio clínico (1988-89) y luego desarrolló y coordinó la ejecución del Programa de Evaluación Externa de la Calidad en los laboratorios clínicos de la Atención Primaria del Sistema Nacional de Salud (1989-2005). Ha desarrollado las Buenas Prácticas de Laboratorio Clínico y el Sistema de Certificación de las mismas, y las introdujo en la actividad asistencial y docente de la especialidad de Patología Clínica. Preside el Comité Técnico de Normalización sobre Laboratorios Clínicos y Diagnosticadores, homólogo del Comité Técnico 212 de la ISO, desde su creación (2002) el cual ya ha adoptado 15 normas internacionales. Es Profesor Asistente de la Universidad de La Habana (2008), donde imparte docencia de posgrado a profesionales de la salud en Regulación Sanitaria y Gestión de la Calidad, Buenas Prácticas de Fabricación y de Laboratorio Clínico. Es auditor líder calificado por la Oficina Nacional de Normalización (2006) y se desempeña como tal para la certificación de Buenas Prácticas en laboratorios clínicos y el otorgamiento de Licencias Sanitarias a fabricantes y distribuidores de diagnosticadores. Es fundador del CECMED (1989) y desde entonces dirige el Departamento de Diagnosticadores. Cuenta con 42 publicaciones y 103 resúmenes presentados en eventos. Es miembro Titular de la SCPC y su Representante Nacional ante la IFCC (1993). Recibió el International Fellowship Award 1994 de la Asociación Americana de Química Clínica (AACC), por su contribución al desarrollo del Laboratorio Clínico en Cuba.

Actualizado: Marzo 2013